

大有珠登山 山頂からの眺望に大満足

教
育委員会主催で大有珠を登山する「自然に親しむつどい」が、7月7日行われ、心



有珠山山頂での記念撮影

地よい汗をかきながら登山を楽しみました。
当日は快晴の中、小学校低学年から70代後半まで幅広い年齢層23人が参加。
昭和南山などが一望できる場所まで車で行き、展望を楽しんだ後、頂上目指して登山を開始しました。
約1時間くらいで全員が頂上まで到着。
参加者は、なかなか入山できない有珠山山頂からの眺望に大満足の様子でした。

湯前薬師如来堂 しゃべる賽銭箱設置

洞
爺湖温泉にある「湯前薬師如来堂」におしゃべり機能がついた賽銭箱が、7月3日からお目見えし、参拝客らを喜ばせています。
湯前薬師如来堂は、同奉賛会（朝倉英隆会長）が、湯の町の繁栄を願って平成16年11月5日建立し、賽銭箱やおみくじを置いてきました。
新賽銭箱は、従来の賽銭箱に光センサーで反応し、お薬師さんからのメッセージが流れる録音装置を取りつけたもの。硬貨を投げ入れると、おもし



おしゃべり機能付きの賽銭箱

る話が聞こえてくる仕掛けとなっていて、一回で一話聞くことができます。
新たな観光スポットとして注目されています。

洞爺湖でカヌーやボート遊び レークスポーツフェスティバル

美
しい洞爺湖でカヌーやボートに乗って遊ぶレークスポーツフェスティバル（教育委員会主催）が、7月14日、洞爺地区のカヌー艇庫前の湖畔で行われました。
当日は、すこし肌寒い天気でしたが、参加者した約50人の子ども達は、寒さも気にせず、バナナボートに乗ったり、カヌーを漕いだりして、夏の洞爺湖を満喫しました。
お昼には、ジンギスカンが用意され、子どもたちは肉や焼きそばなどを、口いっぱいほお張っていました。



バナナボート遊びに興じる子供たち

住民参加で花植会 噴水広場に花いっぱい



噴水広場に花いっぱい

7
月10日、町主催の町民花植会が、旧協会病院跡の噴水広場で行われ、住民約1000人で、ゆったり、のんびりできる癒しの空間づくりに精を出しました。
同広場の整備の一環として花壇作りを企画。
当日は、地域住民や議会議員、町職員などが参加して、ラベンダー、アジサイ、デルフィニウム、アステイルベなど8種類236株、12、030ポットを植樹しました。
花いっぱいになった広場に、参加者達にも笑顔が広がっていました。

○まじのりだん○